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土 岐 市 議 会 だ よ り

委員会報告（文教厚生委員会）

令和元年度土岐市一般会計補正予算（第３号）　所管部分
　　　債務負担行為補正の（仮称）泉こども園設計事業について、建設予定場所が河川に近いが浸水防止対策
は講じるのか。
　　　設計業者を決めるプロポーザルの仕様書に条件として含めたい。
　　　犯罪被害者支援事業について、遺族見舞金30万円、重傷病見舞金10万円の支給金額の設定はどのよう
にされたのか。
　　　県下で統一する動きがあり、同様の金額設定とした。
　　　ひだまり老人デイサービスセンター浴室壁面補修工事について、浴室壁面のタイルが落下したとのこと
であるが、現在どのように利用しているのか。
　　　壁面にブルーシートを張り、応急措置を図り、入浴サービスを実施している。
　　　所管外であるが、プレミアム付商品券発行事業は自治体の事務負担の増加や申請が低調であり、施策に
対しても疑問があり反対する。

質疑

答弁

質疑

答弁

質疑

答弁

討論

令和元年度土岐市病院事業会計補正予算（第１号）
　　　今回の補正予算の対象となる退職者は何名か。
　　　医師、看護師、医療技術員等が合計で234名で
ある。

質疑

答弁

平成30年度土岐市一般会計決算の認定について（所管部分）
　　　総務費の個人番号カードの30年度交付実績について。
　　　355枚で累計の交付率は、約８％である。
　　　民生費の恵風荘の短期入所について、前年度より利用者が増加している要因は。
　　　緊急措置的な利用がなされたため延べ人数が増加した。
　　　衛生費の資源物集団回収奨励金について、17の交付団体の内訳は。
　　　妻木小学校を除く市内13の小中学校と土岐やまびこ作業所、東濃特別支援学校等４団体である。

質疑

答弁

質疑

答弁

質疑

答弁

土岐市犯罪被害者等支援条例について
　　　経済的負担の軽減以外の支援として、ど
のようなものを想定しているのか。
　　　市営住宅の特定優良賃貸住宅への入居条
件の緩和等、居住の安定支援を想定している。

質疑

答弁

市 議 会 を 傍 聴
し ま せ ん か ？

市議会の審議の様子は、どなたでも傍聴し
ていただけます。傍聴をご希望の方は、議会
事務局（市役所２階）で受付のうえ議場へ入場
してください。次回の12月議会の予定は11
ページにてご確認ください。（予定ですので、
休会日となる可能性もあります。）
議員の一般質問など皆さんの生活に関わる

質疑などもあります。ぜひお気軽にお出かけ
ください。
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平成30年度土岐市一般会計決算の認定について（所管部分）
　　　ごみ排出量の減少は、ごみ袋有料化が影響しているのか。
　　　有料化に伴い排出量は減少しているが、継続的に減っていくかは、今後の推移を見守る必要がある。

　　　教育費のコミュニティスクール推
進事業について、肥田中学校と妻木小学
校の２校で先行して実施しているが、そ
の状況は。
　　　地域の実情に合わせ、地域の組織
を活用し学校運営に活かし、子ども達を
地域全体で育てていけるよう進めてい
る。
　　　放課後教室について、参加児童数
が増加傾向にあるが、職員の配置に問題
はないか。
　　　指導員の負担も増しつつあり、放
課後教室の室長からも増員の要望があっ
たため、本年４月から指導員を４名増員
した。

　　　弓道場の建設により、利用者の増加は見込まれるのか。
　　　弓道場が新設されたことにより、弓道人口も増えていくのではないかと考えている。
　　　体育施設の利用普及のために、どのよ
うな取り組みがなされているのか。
　　　スポーツ推進委員や、体育協会の協力
によりスポーツに親しむ機会を提供し、体育
施設の利用促進に努めている。
　　　給食センター調理業務が委託され、職
員と委託業者との連携は図れているのか。
　　　栄養士と綿密に打ち合わせを行い、順
調に業務が遂行されている。
　　　西部こども園については、大規模な園
となり、子どもに目が行き届くか不安である。
ごみ袋の有料化については、市民負担が大き
くなっているため、この決算に反対する。

質疑

答弁

質疑

答弁

質疑

答弁

質疑

答弁

質疑

答弁

質疑

答弁

討論

平成30年度土岐市国民健康保険特別会計決算
の認定について
　　　不納欠損額が減った要因は。
　　　収納強化に取り組んだことにより、不納欠
損額が減少した。
　　　高額療養費の件数は減っているが、支出額
は増加の傾向にあるが、どのように分析している
のか。
　　　医療の高度化により、医療費単価の上昇と
いう傾向がうかがえる。

質疑

答弁

質疑

答弁

子ども・子育て支援法の一部を改正する法律の
施行に伴う関係条例の整備に関する条例につ
いて
　　　特定子ども・子育て支援施設等とはどのよ
うな施設か。
　　　市町村長が施設等利用給付費の支給対象施
設事業として確認した子ども子育て支援法の新制
度に移行していない私立の幼稚園、預かり保育事
業、認可外保育施設、ファミリーサポートセンタ
ー等である。

質疑

答弁

新設された弓道場

給食センター
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平成30年度土岐市介護保険特別会計決算の認定について
　　　介護認定調査は、どこに委託し、委託料はいくらなのか。
　　　新規認定者は、土岐市社会福祉協議会で１件１万円、更新者については、市内の居宅介護支援事業所で
１件4,320円で委託している。
　　　実質収支が黒字であるため、保険料を引き下げることができたのではないか。
　　　介護保険料は、平成30年度から３年間の介護給付費見込み額を基に算定しており、単年度収支のみで判
断することは難しい。
　　　保険料が県下でも高水準であり、保険料が抑制されなかったこの決算に反対する。

質疑

答弁

質疑

答弁

討論

平成30年度土岐市後期高齢者医療特別会計決算の認定について
　　　健康診査受診率向上の取り組みは。
　　　すでに疾病を抱えている方が多く、改めて健康診査を受診する方が少ない現状である。個別に受診券を
送付し、医療機関等に周知し受診率向上に取り組んでいる。

質疑

答弁

平成30年度土岐市病院事業会計決算の認定について
　　　老人保健施設やすらぎの通所リハビリテーション利用者が増加した要因は。
　　　ケアマネージャーに対して積極的に情報発信をした成果である。
　　　医業収益の減少は医師の退職による患者数の減が大きい要因だと思われるが、その他に考えられる要因
は何か。
　　　外来処方の院外処方への切り替えによる要因も大きく影響している。

質疑

答弁

質疑

答弁

日 月 火 水 木 金 土
11/24 11/25 11/26 11/27 11/28 11/29 11/30

本会議　初日
（議案提案説明）

12/1 2 3 4 5 6 7

8 9 10 11 12 13 14

本会議　2日目
（質疑・委員会付託
・一般質問）

本会議　3日目
（一般質問）

本会議　4日目
（一般質問）

文教厚生
委員会

総務産業建水
委員会

15 16 17 18 19 20 21

本会議　最終日
（委員長報告
質疑・討論・採決）

22 23 24 25 26 27 28

次回12月定例会（予定） ※午前９時 開会予定（変更の場合あり)


